

Der SPD Ortsverein „Julius Rüb“ Hütschenhausen informiert

Projekt Kranichwoog

Was lange währt, wird endlich gut.

Im Jahr 2012 hatte die Ortsgruppe Weilerbach des NABU (Naturschutzbund) die Idee, in unserer Region eine Rastmöglichkeit für die alljährlich hier durchziehenden Kraniche zu schaffen. Die Wahl einer entsprechenden Fläche fiel auf einen Teil des Landstuhler Bruches in der Gemarkung Hütschenhausen. Im Rahmen der Flurberreinigung Süd wird südöstlich von Hütschenhausen, zwischen Schachen und Autobahn, diese Idee Wirklichkeit.

Auf einer Fläche von fünf bis sechs Hektar entstehen drei flache Teiche von maximal 1,5 Metern Tiefe als Rastgewässer für Kraniche. Aber auch andere Vögel sollen dort rasten und brüten, Amphibien sollen sich ansiedeln. Weitere fünf bis sechs Hektar Wiesenfläche umgeben die Teiche. Diese Flächen könnten später von Wasserbüffeln beweidet werden. Die Ortsgruppe des NABU plant außerdem Plattformen zur Beobachtung der Vögel sowie Infotafeln. Zur Zeit sind die Erd- und Planierungsarbeiten noch in vollem Gange, sollen aber bis Ende des Jahres 2019 abgeschlossen sein.



Der NABU ist nicht nur Ideengeber, sondern auch Träger des Projekts; eingebunden in Planung und Umsetzung sind zudem der Kreis Kaiserslautern, das DLR (Dienstleistungszentrum Ländlicher Raum) Westpfalz, das rheinland-pfälzische Umweltministerium und die Ortsgemeinde.

Wir stellen vor

Bernhard Immetsberger

Alter: 56 Jahre

Wohnort: Spesbach

Familie: ledig

Beruf: Betriebselektriker

Politik: seit 1996: Mitglied der SPD
Gemeinderat Ginsweiler

Vereine: SPD-Ortsverein

Hobbies: Theater und Oper

Erhaltung einer liebens- und lebenswerten Gemeinde für alle Generationen.



Philipp Reichow

Alter: 22 Jahre

Wohnort: Hütschenhausen

Familie: ledig

Beruf: Industriemechaniker

Politik: seit 2016 Mitglied in der SPD
kandidiere für Verbands- und Ortsgemeinderat

Vereine: SV Spesbach
Schützenverein „Ruhig Blut“ Hütschenhausen

Hobbies: Kraftsport
Fitness
Motorradfahren



Frohe Ostern und erholsame Feiertage

wünschen Volker Nicolay
und die SPD-Kandidaten



Kommt zusammen! Und macht Europa stark.
Unser Zusammenhalt ist der Schlüssel zur Erfolgsgeschichte Europas. Wir wissen, dass wir zusammen stärker sind. Dass es unsere gemeinsamen Werte sind, die uns verbinden. Und dass wir mehr erreichen, wenn wir mit einer Stimme sprechen. Mit einer selbstbewussten Stimme, die in der Welt Gewicht hat.

Wir stellen vor

Hans Roßberger



- Alter: 72 Jahre
Wohnort: Hütschenhausen
Familie: Verheiratet
2 Kinder
Beruf: Maschinenschlosser
im Ruhestand
Politik: seit 30 Jahren Mitglied der SPD
von 1999 bis 2014 Ratsmitglied
Vereine: Schäferhundeverein Hütschenhausen
UC Heimat- und Kulturverein
Kunstkreis Kusel
Freunde der Malerei Landstuhl
Deutsches Rotes Kreuz
Hobbies: Malen, Musizieren, Radfahren,
Garten und Rosenzucht

Im Gemeinderat sollte man mehr miteinander als gegeneinander arbeiten. Ebenso liegt mir die Pflege des Ortsbildes am Herzen. Alle reden von „Unser Dorf soll schöner werden“, aber an manchen Stellen lässt dies sehr zu wünschen übrig.